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DADOS GERAIS 

Data: 17/11/2015 Local: AGEM Horário: 10h00 

Tipo de Reunião: trabalho 

Lista de Participantes: 

Nome Entidade 

Luiz Carlos Rachid Secretaria de Habitação 

Carlos Alberto Soares de Souza PM Guarujá 

Adriana Rachid Godinho PM Guarujá  

Paula Andrea D. Carneiro Saneamento e Recursos Hídricos  

CONVIDADOS:  

Sania C. D. Baptista AGEM-BS 

Jacqueline Benedito  PM Mongaguá   

Claudio Alexandre S. Rei PM Guarujá 

Alexandre Ferreira  PM Guarujá 

Sonia Maria Biziak AGEM-BS 

Alexandre Cruz Dos Santos  Estagiário/ CONDESB 

Pauta divulgada em: 
21/09/2015 

Reunião iniciada às:  
10h25 

Término da Reunião às:  
11h30 

 

PAUTA 

 Item I – Discussão da propostas do Fórum Metropolitano de Regularização Fundiária para 
elaboração da Carta de Guarujá; 

 Item II – Outros assuntos de interesse regional.  

 

REGISTROS 

 

 Ausências: 
Municípios: Bertioga, Cubatão, Itanhaém, Peruíbe, Praia Grande, Santos e São Vicente. 
Estado: Planejamento e Desenvolvimento Regional e Energia. 
 

 Os trabalhos foram abertos pelo Sr. Luiz Carlos Rachid, Coordenador desta Câmara 
Temática, destacou os aspectos positivos do 1º Fórum Metropolitano de Regularização 
Fundiária da Baixada Santista; 

 Matéria que foi destaque no Jornal Costa Norte; 

 Parabenizou a todos pelo comprometimento com o evento é em especial ao Guarujá; 

 O evento foi registrado em mídia, todos os dois dias de evento estão registrado em 
sete DVDs; 

Ata de Reunião Extraordinária da Câmara Temática Habitação n.° 006/15 
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 Bertioga ficou responsável pelo registro pró-memória do 1º Fórum Metropolitano de 
Regularização Fundiária da Baixada Santista; 

 Discutiu-se a criação de um grupo para elaboração da Carta de Guarujá; 

 Foram levantados os pleitos discutidos no Fórum que farão parte da Carta de Guarujá; 

 Existe a possibilidade de serem incluídos pleitos que não foram mencionados no 
Fórum; 

 Os DVDs do Fórum foram divididos entre as cidades para verificar os pleitos que farão 
parte da Carta de Guarujá, sendo que: os DVDs 1 e 2 ficaram com o representante de 
Guarujá, 3 e 7 ficaram com o representante de Praia Grande, 5 e 6 ficaram com o 
representante de Mongaguá e o 7 ficaram com o representante da AGEM; 

 Observações referentes ao Fórum: 

a) Aceitação e qualidade dos palestrantes e público; 

b) Local apropriado para o evento; 

c) Preocupação com a continuidade das conquistas já alçadas junto ao Ministério 
Público; 

d) Cobertura da imprensa foi satisfatória e fundamental; 

e) Presença das comunidades da região; 

f) Presença do Ministério Público e demais autoridades;  

 Destacou-se dois pleitos que farão parte da Carta de Guarujá, que são: 

a) Manter as conquistas alcançadas pelo Corregedoria de Justiça na questão da 
Regularização Fundiária e continuar o avanço nesse processo; 

b) Um comitê regional, que terá o papel de desenvolver um padrão de procedimentos 
na questão de regularização fundiária; 

 O Sr. Renato Góes do Programa Cidade Legal, se comprometeu em continuar a 
parceria com os municípios da RMBS; 

 Outros assuntos: 

 O certificado do 1º Fórum Metropolitano de Regularização Fundiária da Baixada 
Santista já está disponível para os participantes; 

 Estuda-se a possibilidade de se editar um vídeo do 1º Fórum Metropolitano de 
Regularização Fundiária da Baixada Santista, para envio ao Ministério Público e a 
outros interessados; 

 Será enviado aos palestrantes do 1º Fórum Metropolitano de Regularização Fundiária 
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da Baixada Santista um ofício de agradecimento; 

 Sugerido pelo Coordenador a apresentação da Carta de Guarujá e os resultados do 
Fórum em reunião do CONDESB por meio de Power Point; 

 Próxima reunião será no dia 25/11/2015, às 14h00;  

 Devido a um problema no servidor alguns membros da CT não receberam o mail de 
convocação, mas todos forma avisados via ligação telefônica  

 Não havendo mais nada a tratar a reunião foi encerrada. 

 
 
 
 

Santos, 17 de dezembro de 2015 
 
 
 
 
 

LUIZ CARLOS RACHID  
Coordenador 

 
 
 
 
 
 

 
ALEXANDRE CRUZ DOS SANTOS 
Secretário 


